

Una nueva carrera contra el cáncer

Más de 2.000 féminas participarán el domingo en la Carrera de la Mujer de Zaragoza para colaborar contra el cáncer de mama



Imagen de la Carrera de la Mujer del año pasado. ALVARO CALVO

ZARAGOZA. El Circuito de la Carrera de la Mujer llegará el próximo domingo a Zaragoza precedido por el éxito de participación en siete ciudades españolas. Más de 43.000 féminas han competido ya con el único propósito de añadir su granito de arena en la lucha contra el cáncer de mama. La siguiente y última parada del año será en la capital aragonesa, don-

de se espera que más de 2.000 mujeres de todas las edades se echen a la calle para ser parte activa de esta carrera solidaria.

Con el lema "Nunca estarás sola frente al cáncer de mama", la octava prueba del "V Circuito Nacional de la Carrera de la Mujer Central Lechera Asturiana", organizada por las revistas Sport Life y Runner's World, en colabora-

ción con el Club de Atletismo Olimpo, y con el patrocinio de Zaragoza Deporte y el Instituto Aragonés de la Mujer, tendrá lugar la mañana del domingo. El Parque Grande será una fiesta desde las 10.00. A esa hora se dará el pistoletazo de salida en un trazado de cinco kilómetros que finalizará en el mismo punto.

La población femenina ya de-

mostró en las siete etapas anteriores la conciencia que tiene por esta enfermedad. 15.000 corredoras participaron en Madrid, 6.000, en Málaga; 5.300, en Valencia; y 8.200 en Barcelona. La última prueba servirá para dirimir el título de campeona entre las mujeres que ya han corrido la Carrera de la Mujer en otras ciudades y que se sitúan como favoritas.

"Zaragoza es la ciudad que cierra el Circuito. Más de 43.000 participantes han colaborado ya. Esperamos que el domingo podamos decir que se han superado los 46.000 testimonios de solidaridad con las que padecen o puedan padecer cáncer de mama. Más de 46.000 ejemplos de actividad de vida saludable y de ayuda a la prevención de la dolencia", señaló ayer el presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer en Aragón, José Antonio Méndez.

Hoy, último día de inscripción

El precio de inscripción es de cuatro euros, el 25% irá en beneficio de la AECC, que lo destinará a la lucha contra el cáncer de mama. Se abonarán en el momento de apuntarse, tanto en los puntos de inscripción (Planta de Deportes de El Corte Inglés de Independencia, Grancasa y Pamplona), como en la página web de la carrera (www.carreradelamujer.com). Hoy es el último día habilitado para inscribirse. La organización sólo distribuirá 3.000 dorsales, y no se podrá apuntar el mismo domingo, salvo que no se hayan asignado todos.

Al término de la competición y previamente a la entrega de premios se celebrará un maratón de aeróbic. Un festival con las últimas tendencias del fitness, desde la danza del vientre al aero-box, pasando por el hip-hop. Todo a cargo de los mejores técnicos de la Federación Española de Aeróbic Zaragoza.

Se pondrá así el punto final a una jornada con un objetivo: dejar el cáncer de mama lo más atrás posible

ALBERTO SIERRA

EL PRECIO

4

El precio de inscripción es de cuatro euros. Un euro irá destinado a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

HA DICHO

"Esperamos que el domingo podamos decir que se han superado en España los 46.000 testimonios de solidaridad con las que padecen o puedan padecer cáncer de mama.

JOSÉ ANTONIO MÉNDEZ
Presidente de AECC Aragón

LOS PREMIOS

1 Individuales: Absoluta, 12 a 15 años, 16 a 19 años, sénior (20 a 34), veteranas A (35-44), veteranas B (45-54), veteranas C (55-64), veteranas D (65-74), veteranas E (más de 75 años), madres y abuelas.

2 Por equipos: Tres hermanas; dos hermanas; dos cuñadas; madre e hija; tía y sobrina; abuela, madre y nieta; suegra y nuera; parejas de hecho; gimnasios y clubes de atletismo (equipos de tres mujeres); empresas (tres mujeres); centros escolares (equipos con mayor número de llegadas a meta) y asociaciones de mujeres (equipos de tres mujeres y asociaciones con mayor participación).